



Excellence for the Gulf. Ein deutsches Medizinisches Kompetenzzentrum in Abu Dhabi. Medizinisches Know-how aus Deutschland verpackt in regionale Architektur. Das ist die Grundidee, die die deutschen Bauherren und Betreiber des German General Hospital mit woernerundpartner entwickelten und bis 2013 in Abu Dhabs Vorort Khalifa City verwirklichen werden. Der traditionelle arabische Muster zitierende Bau ist den klimatischen Bedingungen angepasst. Während er einerseits gegen die enorme Hitze außen abschirmt, lassen andererseits seine zahlreichen Öffnungen viel gemildertes Licht in das Haus. Auf die deutsche medizinische Kompetenz vertraut die Golfregion seit Jahren. Die gewohnten Licht- und Schattenspiele in der Eingangshalle, den schattigen Innenhöfen und den Patientenzimmern tragen zum Wohlfühlen der Patienten und ihrer Besucher bei.

